



RUBÉN GARCÍA

Minsal asegura que bajaron los tiempos de espera en la salud pública

El Ministerio de Salud informó que los tiempos de espera para consultas de nueva especialidad médica e intervenciones quirúrgicas por patologías no cubiertas en las Garantías Explícitas en Salud (GES) son los más bajos desde el 2016, año en que se inició el registro del sistema de información de tiempos de espera. En marzo del 2021, explicó Bernardo Martorell, subsecretario de Redes Asistenciales, la mediana de espera era de 336 días para consultas médicas con especialista. Es decir, la mitad de las personas esperaba más y la otra menos. En diciembre del año pasado, la mediana de días de espera bajó a 226. "Más de dos tercios de estos casos, es decir, el 68,1%, espera menos de un año para ser atendido", aseguró Martorell, quien agregó que los servicios de salud que cumplieron la meta de bajar de la mediana de 200 días de espera fueron: Aconcagua, Osorno, Metropolitano Oriente, Arica y Parinacota, Aysén, Concepción, Maule, Talcahuano, Atacama, Chiloé, Valparaíso-San Antonio, Arauco, O'Higgins y Ñuble. En cuanto a las intervenciones quirúrgicas, la mediana de días de espera disminuyó de 490 a 251. Los servicios que cumplieron con la meta en esta categoría fueron: Araucanía Norte, Aysén, Talcahuano, Antofagasta, Arauco, Los Ríos y Magallanes.